

Retour aux sources

VS



Le chef Sylvain Stefanazzi-Ogi (14 au Gault&Millau) a été choisi pour être le cuisinier de la prochaine Nuit des Neiges

Le chef Sylvain Stefanazzi-Ogi (14 au Gault&Millau) est un enfant de Crans-Montana. Ce sera aussi le cuisinier de la prochaine Nuit des Neiges. Avec sa femme Caroline Ogi, ils ont tenu l'hôtel Schönegg à Wengen. Tous deux reviennent souvent sur le Haut-Plateau d'où ils ne gardent que de bons souvenirs. «*Je suis fier d'avoir mes origines dans cette belle station à laquelle je suis encore très attaché*», souligne Sylvain Stefanazzi-Ogi qui se dit honoré d'avoir été choisi par le comité de la Nuit des Neiges. «*C'est une chance exceptionnelle de pouvoir soutenir ces associations en pratiquant mon métier de cuisinier. Je suis très impressionné par l'engagement de la Nuit des Neiges et mon plus grand challenge sera d'être à la hauteur pour satisfaire au mieux toutes les généreuses personnes présentes par solidarité*».

«*Je suis fier d'avoir mes origines dans cette belle station à laquelle je suis encore très attaché.*»

UN BEL ENJEU

Le chef est aussi le beau-fils d'Adolf Ogi, président du Conseil de la fondation «*C'est formidable*» (Freude herrscht), l'une des œuvres qui sera soutenue lors de la prochaine Nuit des Neiges. Créée en 2010 par l'ancien conseiller fédéral en mémoire de son fils Mathias A. Ogi, cette fondation d'intérêt public transmet des valeurs telles que la camaraderie et la persévérance aux nouvelles générations et ce, en soutenant des projets consacrés au sport, ainsi que des programmes pour la promotion de la santé des jeunes. «*Je remercie la Nuit des Neiges de m'offrir l'opportunité de rendre ce bel hommage à mon beau-frère!*», a précisé Sylvain Stefanazzi. •

The chef Sylvain Stefanazzi-Ogi (14 in the Gault&Millau) is from Crans-Montana. He will also be the chef for the next Nuit des Neiges. Together with his wife, Caroline Ogi, they managed the Schönegg Hotel in Wengen. Both of them often come back to the Haut-Plateau where they have nothing but good memories. "*I'm proud to originate from this beautiful resort, which I'm still very fond of*", emphasises Sylvain Stefanazzi-Ogi, who says he is honoured to have been chosen by the Nuit des Neiges committee. "*It's an exceptional opportunity to be able to support these associations by doing my job as a cook. I'm really impressed by the commitment of the Nuit des Neiges and my greatest challenge will be to rise to the task of fully satisfying the generous people who are there in solidarity*".

A FINE CHALLENGE

The chef is also the son-in-law of Adolf Ogi, the president of the council of the foundation "*C'est formidable*" (Freude herrscht), one of the charities that will be supported during the coming Nuit des Neiges. Created in 2010 by the former federal councillor in memory of his son Mathias A. Ogi, this public benefit foundation transmits its values such as camaraderie and perseverance to the new generations by supporting projects devoted to sports, as well as programmes for the promotion of health for youngsters. "*I'm thankful to the Nuit des Neiges for offering me the opportunity of paying homage to my brother-in-law*", points out Sylvain Stefanazzi. •